

Pressemitteilung

August-Wilhelm Scheer Institut

50 unternehmerische Talente sind bereit für die Startup-Welt.

Saarbrücken, 27. Juni 2024 – **Am Freitag, den 28. Juni, startet um 15 Uhr der Demo Day des Unternehmergeist Saar Programms im Innovation Center auf dem Campus in Saarbrücken. Die über 50 Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus dem ganzen Bundesgebiet beenden zwar das Programm mit einem Pitch vor einer hochkarätigen Jury, aber sind gleichzeitig bereit, als Gründer durchzustarten.**

Unternehmergeist Saar ist ein talentzentriertes Programm, um die nächste Generation von Unternehmerpersönlichkeiten zu entdecken, zu aktivieren und zu coachen. Das Programm wurde vom August-Wilhelm Scheer Institut erstmalig 2020 durchgeführt und verfolgt einen kompetenzbasierten Ansatz, um das unternehmerische Potential in Menschen mit unterschiedlichen Hintergründen zum Durchstarten zu bringen.

"Im Rahmen unseres Programms identifizieren und fördern wir unternehmerische Talente, eine Fähigkeit, die gerade jetzt in allen Bereichen von zentraler Bedeutung geworden ist. Unser Ziel ist es nicht nur, die nächsten Start-up-Gründer hervorzubringen, sondern wertvolle Talente für die gesamte Wirtschaft und alle Berufsgruppen zu entwickeln. Insbesondere möchten wir diejenigen unterstützen, die die Zukunft der Wirtschaft und natürlich des Saarlandes gestalten werden.", betont Dr. Dirk Werth, Geschäftsführer des August-Wilhelm Scheer Instituts und Initiator des Programmes.

Vertreterin der Landesregierung und Jurymitglied ist die Staatssekretärin für Wirtschaft, Innovation, Digitales und Energie, Elena Yorgova-Ramanauskas. „Es freut mich, dass sich das August-Wilhelm Scheer Institut für die überregionale Talentförderung stark macht. Die teilnehmenden Gründerteams beim Unternehmergeist Saar sind die nächste Generation saarländischer Unternehmerinnen und Unternehmer. Diese Talente braucht unser Land, denn Gründerinnen und Gründer sind das Fundament der Saarwirtschaft der Zukunft,“ betont Yorgova-Ramanauskas.

Die Veranstaltung bietet nicht nur den Teilnehmerinnen und Teilnehmern eine Bühne, sich und ihre Projekte vorzustellen, sondern auch den Anwesenden die Möglichkeit, sich zu vernetzen und Inspirationen für eigene unternehmerische Vorhaben zu sammeln.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen, über diesen spannenden Event zu berichten und sich selbst ein Bild von der Innovationskraft und dem Unternehmergeist der saarländischen Talente zu machen.

Über das August-Wilhelm Scheer Institut: Das August-Wilhelm Scheer Institut ist eine führende Forschungseinrichtung, die sich der Förderung von Innovation und Unternehmertum widmet. Mit einer Vielzahl von Programmen und Initiativen unterstützt das Institut Talente und Unternehmen dabei, ihre Ideen zu verwirklichen und nachhaltiges Wachstum zu erzielen.

Pressekontakt:

August-Wilhelm Scheer Institut

Sandra Ehlen

Head of Communications

T: 0151 16266560

sandra.ehlen@aws-institut.de